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皆様　こんにちは。

２月に入りましての第一例会です。２月は一年のう

ちで最も寒い季節となります。

暦の上では立春ですが、実際は非常に寒い日々が続

きますので、会員の皆様方には、風邪など引かない

ように、お体に気を付けて下さい。

今月、誕生日・結婚記念日を迎えられた会員の皆様

おめでとうございます。

本日、内田裕雄会員のご配慮によりまして、先程の

ご紹介の通り成田国際空港株式会社　専務執行役

員、又共生部門長の伊藤斉様にご多忙の中お越しい

ただき、「成田空港の現状と今後について」と題し

まして、卓話をいただく事になっております。少し

時間を過ぎるかもしれませんが、これからの成田空

港の現状と発展が、我々地元の経済・生活を非常に

大きく左右すると思われますので、ご理解の程よろ

しくお願い申し上げます。簡単ですが、挨拶にかえ

させていただきます。
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「乾杯」 第37代会長

　　　　　越川　忠

２月の誕生・結婚記念祝

「誕生祝」

　　冨一美会員　　椎名鐐一郎会員　鈴木恭一会員

　　花澤文男会員　大竹操会員　　　安藤卓造会員

　　押尾正康会員　青柳誠会員　　　高田一行会員

「結婚記念祝」

　　鈴木恭一会員　齋藤逸朗会員



　　「 成田空港の現状と今後について 」

　　　  成田国際空港株式会社

　　　　専務執行役員    伊藤　斉　様

①例会変更のお知らせ

・八日市場ＲＣ

　 2/14（日）　ＩＭ（旭市 ﾋｭｰﾏﾝﾌﾟﾗｻﾞ黄鶴）

　 2/16（火）　振替休会

・多古ＲＣ

　 2/ 9（火）　｢ﾛｰﾀﾘｰ教室｣多古中学校

　 2/14（日）　第８分区ＩＭ

　　　　　　　 点鐘13：30　小見川｢青少年の家｣

   2/16（火）　通常例会

　　　　　　　 卓話　土井正司会員

   2/23（火）　休会（2/14ＩＭ振替）

②『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報 №414(2/2)が届いておりま

す。

③ＩＭのバスご利用の方、又は直行される方はロー

タリー事務所まで連絡をお願い致します。

④週報受領クラブ

・茂原ＲＣ　　・茂原中央ＲＣ　　・茂原東ＲＣ

・大網ＲＣ　　・八日市場ＲＣ

幹事報告

会務報告

①家族親睦旅行を２月24日・25日開催致します。

　早めに出欠の返事をお願いします。

第８回　理事会

　日時：平成22年2月4日（木）　ＡＭ 11：00

　場所：成田空港南ＲＣ事務所

　出席者

    役員：鈴木恭一・小林定雄・古西弘和・伊藤迪彦

　　　　　橋本貴志

    理事：川島宭・内田裕雄・菅井直秀・向後雅生

　　　　　越川博光・冨一美

理事会報告

議題

１．1月分会計報告の件

伊藤会計委員長より報告があり、承認されました。

卓話

本日はお招きいただきありがとうございます。ま

た常日頃から皆様には成田国際空港の安全運用に

ご理解ご協力を賜り重ねて御礼申し上げます。先

ほど身に余るご紹介を頂きましたとおり、私、成

田国際空港株式会社で専務執行役員をしておりま

す伊藤斉と申します。名前は『ヒトシ』と読みま

すが、地元では『サイ』で通っております。

まず簡単に自己紹介をさせていただきますと、私

が当時の空港公団に入社したのは昭和45年のこと

でした。私が卒業した法政大学は学生運動が盛ん

で、殆ど勉強をしないまま卒業してしまい、なん

となく親の紹介で公団職員になりました。つい先

日、強制代執行があった昭和46年を題材にしたテ

レビ番組を作ると言うことでＮＨＫから取材を受

けたのですが、「当時はどんな気持ちで仕事をさ

れていましたか？」と聞かれて非常に困りまし

た。当時の私は今の学生のような大そうなことは

考えておらず、単純に上司の命令に従っているだ

けと言ったような感じでした。

しかし、「良い空港をつくること」は絶対に社会

のためになることであるし、これからの日本には

必要不可欠なことであるという強い思いはありま

した。それは、現在になっても変わらないことで

ありますし、これからもお客様にとって、日本に

とって、そして地域にとって、成田空港をより一

層素晴らしい空港にしなければいけないなと、そ

う思っているところです。

さて、それでは本題に入らせていただこうと思い

ます。まず成田空港の現状ですが、皆様報道など

で良くご存知の通り、羽田空港の国際化や日本航

空の経営再建問題など、成田空港を取り巻く環境

は激変期にあると言えます。



特に羽田空港に関しては、首都圏の航空需要はこ

れから非常に増加すると予想されていることか

ら、自民党時代の冬柴プランや政権交代後の前原

発言で再国際化の動きはどんどん進みました。当

然、成田空港にも少なからず影響が出てきており

ます。

少なくとも、羽田空港のＤ滑走路が出来る2010年

10月には昼間３万回、深夜早朝３万回の、計６万

回が国際線として割り当てられることが決まって

おります。現在成田空港の年間の発着枠は20万回

ですので、実にその１/３に近い数の国際線が羽田

空港で取り扱われることになります。

これに対し、地元からは成田空港の地盤沈下を懸

念する声が出て参りました。そこで空港周辺９市

町は成田国際空港都市づくり推進会議や首長の集

まりである成田空港圏自治体連絡協議会などは、

今までに無いような議論をはじめました。成田空

港の年間発着枠は、現在は先ほど申し上げたとお

り20万回ですが、昨年10月にＢ滑走路を延伸でき

たことで今年の３月末より22万回に増えることと

なっております。

しかし、首都圏の航空需要は先ほど申し上げたと

おり旺盛で、羽田の枠を併せてもすぐに足りなく

なると予想されており、現在国、県、周辺９市

町、ＮＡＡで議論する四者協議会において年間30

万回にしようという検討がされており、昨年12月

に30万回時の飛行コースや予測騒音コンターを提

示させていただきました。その30万回という数字

は、以前推進会議の中で地元から成田空港のポテ

ンシャルを知りたいと言うお話をいただき、その

回答として弊社で提示したものです。

また、昨年の空港圏自治体連絡協議会では騒音が

最もひどい芝山町長から運用時間の延長などの案

を出していただきました。これは今までの地域で

は考えられないことであります。こういった30万

回や運用時間延長の話などを見ると、地域は陳情

型から提案型にその姿を変えていっていることを

実感できます。

成田空港は地元に対し騒音などマイナスの影響を

もたらす一方、多大なプラスの効果があることも

事実であります。昨年地域振興連絡協議会が行っ

た経済波及効果調査では、現在でも千葉県には１

兆円、30万回になれば、さらに1.1兆円以上の経済

波及効果があるとの結果が出ています。さらに、

その８割は空港周辺９市町への波及効果であると

報告されています。

成田空港と地域は、既に切っても切れない関係と

なっております。今までは必死に対立から共生へ

と関係を築いてまいりました。これからはそれを

さらに発展させ、共に栄える『共栄』という関係

を築いていきたいと考えております。成田空港を

成長させることは、地域を発展させることであり

ます。空港づくりは地域づくりという考え方の

下、これからも成田空港をより素晴らしい空港に

成長させていきたいと考えておりますので、ご理

解ご協力のほど、宜しくお願い申し上げます。

本日計 　 34,000円

累　計   583,816円

鈴木恭一君

　　…伊藤専務卓話ありがとうございました

　　　誕生祝い,結婚記念祝いありがとうございま

　　　した

菅井直秀君・向後雅生君・内田裕雄君・小林定雄君

古西弘和君・杉森幹男君

　　…伊藤専務卓話ありがとうございました

青柳誠君・椎名鐐一郎・冨一美君・高田一行君

安藤卓造君

　　…誕生祝ありがとうございました

河野和夫君

　　…芝山町に新会社を設立しました

大塚克人君

　　…先週は卓話をさせて頂きありがとうございま

　　　した

小川佐内君

　　…サケが元気に育っています

鵜沢光男君

　　…孫が生まれました

ニコニコボックス



クラブ名
東金 東金商工会議所内４Ｆ 火

0475-55-1101
大原 いすみ市商工会 木

0470-62-1191
大網 中部コミュニティセンター 水

0475-73-3337
東金ビュー 東金ｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞｾﾝﾀｰｻﾝﾋﾟｱ

3Fｻﾝﾋﾟｱﾎｰﾙ 0475-54-3511

成田 成田ビューホテル内
0476-32-1111

銚子 銚子商工会議所内 水
0479-23-0750

旭 ヒューマンプラザ黄鶴内 金　12：30～13：30
0479-63-0007

八日市場 千葉興業銀行八日市場 火   12：30～13：30
支店　　 0479-72-1561 第2 18：30～商工会館2F

多古 多古町ｺﾐｭﾆﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ
２Ｆ　　　 0479-76-7811

成田 ホテル日航成田内
ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ 0476-32-1144

12：30～13：30

夜間例会18：30～20：00

第1･3･5週 19:00～20:00

夜間例会18：30～20：30

12：30～13：30

金

水　12：30～13：30

12：30～13：30

例　会　場 例会日時

12：30～13：30

12：30～13：30

12：30～13：30

木 第2･4週 12：30～13：30

火

☆ 近隣クラブ例会日 ★

例会日 会員数 出席

2月4日 41 32

MU ％

9 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告
2009-10　ＲＩテーマ

ロータリーの綱領は，有益な事業の基礎として奉

仕の理想を鼓吹し，これを育成し，特に次の各項

を鼓吹育成することにある：

第１　奉仕の機会として知り合いを広めること；

第２　事業および専門職務の道徳的水準を高める

　　　こと；あらゆる有用な業務は尊重されるべ

　　　きであるという認識を深めること；そして

　　　ロータリアン各自が業務を通じて社会に奉

　　　仕するために、その業務を品位あらしめる

　　　こと；

第３　ロータリアンすべてが、その個人生活、事

　　　業生活および社会生活に常に奉仕の理想を

　　　適用すること；

第４　奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に

　　　携わる人の世界的親交によって、国際間の

　　　理解と親善と平和を推進すること。


